

# Pressemitteilung 40 Prozent mehr Bewerbungen auf Bachelor-Studiengänge



Stuttgart, 17.01.2019

**Am 15. Januar 2019 endete die Bewerbungsfrist für einen Studienplatz zum Sommersemester. Bis dahin gingen an der Hochschule für Technik Stuttgart insgesamt fast 2600 Bewerbungen ein. Vor allem die Bachelor-Studiengänge – zum Sommersemester starten 11 der insgesamt 14 Bachelor-Programme – sind sehr stark nachgefragt. Hierfür liegen der Hochschule 40 Prozent mehr Bewerbungen vor als im Vorjahr.**

## **Spitzenreiter Betriebswirtschaft und Wirtschaftspsychologie**

Für die Bachelor-Studiengänge Betriebswirtschaft und Wirtschaftspsychologie gingen die meisten Bewerbungen ein. In diesen Studiengängen bewarben sich in der BWL 473 Studieninteressierte auf 50 Studienplätze, in der Wirtschaftspsychologie stehen 36 Studienplätze zur Verfügung, beworben haben sich 582 Interessenten.

## **Nachfrage für Schnittstellenstudiengänge steigt**

Grundsätzlich weisen fast alle Bachelor-Studiengänge gestiegene oder gleichbleibende Bewerberzahlen auf. Neben klassischen Studiengängen, wie zum Beispiel Architektur und Bauingenieurwesen, bietet die HFT Stuttgart zahlreiche Schnittstellenstudiengänge an. Auch diese erfreuen sich großer Beliebtheit. So haben sich auf die Studiengänge Infrastrukturmanagement, Wirtschaftsinformatik und Wirtschaftsingenieurwesen (Bau&Immobilien) jeweils 30 bis 40 Prozent mehr Studieninteressierte als im Vorjahr beworben. Absolventinnen und Absolventen aus Studiengängen an den Schnittstellen Technik, Ingenieurwissen, Management und Betriebswirtschaft sind gefragte Berufseinsteiger in der Wirtschaft und im öffentlichen Bereich.

## **Semesterstart mit Vorbereitungswoche**

In den nächsten Wochen werden die Bewerbungsunterlagen geprüft und die Zulassungen erteilt. Für alle Studienanfänger, die einen Studienplatz erhalten und angenommen haben, startet das Sommersemester an der HFT Stuttgart am 11. März 2019 mit einer zentralen Eröffnungsfeier. Im Anschluss daran bietet das hochschuleigene Didaktikzentrum eine Vorbereitungswoche an. Diese dient der Orientierung an der Hochschule und im Studiengang und dem Kennenlernen aller Lehrenden. Ebenso stellen sich alle zentralen Einrichtungen der Hochschule vor. Offizieller Vorlesungsbeginn für das Sommersemester für alle Studierende ist Montag, 18. März 2019.

## **Hochschule für Technik Stuttgart**

Tradition und Innovation – das charakterisiert die Hochschule für Technik Stuttgart. 1832 als Winterschule für Bauhandwerker gegründet, bietet die HFT Stuttgart heute in drei Fakultäten 14 Bachelor- und 18 Master-Studiengänge. An der HFT Stuttgart wird praxisnah und in kleinen Gruppen ausgebildet. 125 Professorinnen und Professoren unterrichten über 4000 Studierende, unterstützt von über 400 Lehrbeauftragten. Praktische Studienprojekte oder ein Auslandsstudium an einer der 80 Partnerhochschulen weltweit sind in die Studiengänge integriert. Im Rahmen der Bund-Länder-Initiative „Innovative Hochschule“ arbeitet die HFT Stuttgart interdisziplinär am Transfervorhaben M4\_LAB: Metropolregion 4.0 – Innovation und Transfer aus transdisziplinärer Forschung für energieeffiziente Stadtentwicklung, nachhaltiges Wirtschaften und Produzieren in der Metropolregion Stuttgart.